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VERBALE  N. 5 

    

Ordine del giorno 

1. 1 Approvazione verbale seduta precedente 

2. 2 Valutazione Scuola Primaria: ratifica scelte adottate dal collegio settoriale 

3. Progetto orientamento classi seconde 

4. 3 Proroga progetto di rete IN&OUT 

5. 4 Accreditamento sede per attività di tirocinio 

6. 5 Adesione rete Scuole che Promuovono Salute 

7. 6 Progetto anno saldatura Scuola Infanzia 

8. 7 Varie ed eventuali 

 

Il Collegio ha inizio alle ore 17.00 in modalità sincrona attraverso un collegamento GOTOMeeting 

Presenti: n. docenti 150 

Assenti: n. docenti 16 

1 Armato 2 Bagatti 3 Barbaro 4 Bellini 5 Bodini 

6 Clemente 7 Dalmiglio 8 Di Vita 9 Luchini 10 Maiocchi 

11Maviglia 12 Papa 13 Pugliese 14 Ronchi 15 Russo 

16 Torelli     

 

 

Il Dirigente comunica alcune procedure per l’organizzazione dell’incontro. 

Viene inviato nelle note il link per attestare la presenza. 

Si richiede lo spegnimento dei microfoni.  

Nel caso in cui si volesse chiedere la parola, si deve inserire un post. La professoressa Dello Russo 

verificherà tra le note e darà la parola nel momento in cui, dopo la trattazione di ogni punto, verrà 

lasciato lo spazio al dibattito. 

Le delibere saranno effettuate, per semplificazione, alla fine della trattazione di tutti punti all’odg 

prima delle varie ed eventuali, mediante modulo di google predisposto ((link nelle note - si lasceranno 

5 minuti per procedere).  

Dopo il punto “varie ed eventuali”, prima di lasciare la seduta occorre firmare il modulo in uscita 

(link nelle note).  

1. Approvazione Collegio Unitario del 27ottobre 

Il Collegio delibera il collegio Unitario del 27 ottobre 2020 a maggioranza con 6 astenuti 

(DEL.n.1) 

 

 

 

 



 

 

 

 

2. Valutazione Scuola Primaria: ratifica scelte adottate dal collegio settoriale 

Il Dirigente illustra al Collegio il nuovo sistema di valutazione per la scuola primaria introdotto con 

l’ordinanza del 4 dicembre 2020; i voti numerici sono stati sostituiti da 4 livelli di apprendimento  

(livello in via di acquisizione, livello base, livello intermedio, livello avanzato); la valutazione diventa 

descrittiva e vuole mettere in luce i processi di apprendimento e gli obiettivi perseguiti dagli alunni 

secondo la dimensione della continuità, dell’autonomia e delle risorse mobilitate. Sulla scheda di 

valutazione del primo quadrimestre verrà attribuito per ogni disciplina un livello, invece nel secondo 

quadrimestre per ogni disciplina verranno descritti i traguardi essenziali e ad ognuno di essi verrà 

attribuito un livello. Una commissione di docenti della scuola primaria sta predisponendo gli obiettivi 

essenziali da inserire nella scheda di valutazione. Le insegnanti Andreoni e Cavallotti parteciperanno 

alla formazione sulla valutazione del MIUR.  

Il Collegio delibera le modalità di valutazione per la scuola primaria nell’ a.s. 2020/2021 a 

maggioranza con 7 astenuti e 2 contrari 

(DEL.n.2) 

3.Progetto orientamento classi seconde 

4. Proroga progetto di rete IN&OUT 

Il Dirigente comunica la proroga del progetto IN AND OUT (Asscociazione capofila LULE) con 

referente il prof. Gianfreda che prevede azioni esterne ed interne alla scuola per progettare unità di 

apprendimenti su metodologie attive e laboratoriali anche in orario extracurricolari. Il professor 

Scarpignato sottolinea che le iniziative hanno avuto sicuramente una ricaduta positiva per i BES. 

Tutte le scuole partecipanti alla rete mettono in condivisione le attività. Il Dirigente propone di 

partecipare al progetto di orientamento per le classi seconde proposto alle scuole della rete: 3 incontri 

con i ragazzi e 1 per le famiglie in modalità on line. Il Dirigente propone alla Commissione che si 

occupa dell’orientamento di svolgere un monitoraggio delle iniziative delle diverse classi. La 

professoressa Bergonzi ricorda che la gestione delle classi con incontri in remoto risulta spesso 

difficile, e che tali iniziative dovrebbero ricadere su tutti i docenti del consiglio di classe. La 

professoressa Colbertaldo conferma la difficoltà di gestire le classi negli incontri on line. Baldanza 

sottolinea le difficoltà nel predisporre il consiglio orientativo per quegli alunni che hanno delle 

valutazioni molto differenti tra le discipline linguistiche/matematiche e quelle pratiche/artistiche. Le 

professoresse Cavalli e Ferrario non comprendono il senso dell’intervento precedente e ricordano che 

ogni disciplina ha un suo valore e può sviluppare capacità specifiche di ogni alunno. Il Dirigente 

chiede una maggiore condivisione e collaborazione nel percorso di orientamento. 

Il Collegio delibera a maggioranza il progetto di orientamento a maggioranza con 11 astenuti e 7 

contrari (DEL.n.3) 

Il Collegio delibera la proroga del progetto IN AND OUT a maggioranza con 10 astenuti e 2 

contrari (DEL.n.4) 



5 Accreditamento sede per attività di tirocinio 

Il Dirigente comunica che è stata fatta una richiesta specifica dall’Ufficio Scolastico perché venga 

effettuata una delibera del Collegio Docenti per accreditare l’Istituto come sede di tirocinio. L’Istituto 

dovrà creare un elenco di docenti disponibili ad effettuare le attività di tutoraggio per gli studenti 

universitari 

Il Collegio delibera l’Istituto come sede di Tirocinio a maggioranza con 3 astenuti e 1 contrario  

(DEL.n.5) 

6 Adesione rete Scuole che Promuovono Salute 

Il Dirigente propone l’adesione alla rete delle scuole che promuovono salute. Le scuole che 

partecipano alla rete assumono titolarità nel governo dei processi di Salute (e quindi nella 

definizione di priorità, obiettivi, strumenti, metodi) che si determinano nel proprio contesto – sul 

piano didattico, ambientale- organizzativo, relazionale – così che benessere e salute diventino reale 

“esperienza” nella vita delle comunità scolastiche. 

Il Collegio delibera l’adesione alla rete delle Scuola che Promuovono Salute a maggioranza con 

1 astenuti e 1 contrario 

(DEL.n.6) 

7 Progetto anno saldatura Scuola Infanzia 

Il Dirigente propone un progetto di saldatura nelle scuola dell’infanzia Petrarca con il consenso 

della famiglia e su richiesta degli specialisti. 

Il Collegio delibera il Progetto dell’anno di saldatura Scuola Infanzia a maggioranza con 6 

astenuti e 1 contrario (DEL.n.7) 

 

8 Varie ed eventuali  

Il Dirigente ricorda che a breve partirà un corso di formazione sul PEI a basa ICF. E’ stato 

pubblicizzato per la scuola secondaria di primo grado il Festival dei Talenti, azione inserita nel 

Progetto IN&OUT. Sono stati concordati in RSU i criteri per la valorizzazione del personale 

docente. E’ stato stabilito per l’esame di stato solo un colloquio orale su un argomento assegnato 

dal consiglio di classe. L’elezione del Consiglio della Pubblica Istruzione è stata posticipata. Il 

Dirigente ribadisce l’importanza di non abbassare la guardia sulle norme anticovid. Il Professor 

Gianfreda chiede se è stata pubblicata nei tempi stabiliti la circolare di cessazione del servizio per 

pensione, comunica la necessità di acquistare tavolette grafiche per sostenere l’azione didattica in 

DDI e propone di attivare iniziative per il burn out dei docenti. 

 

Il Collegio termina alle 19.00 

Il Segretario Il Dirigente Scolastico 

Federica Andreoni                                                                                                                      Antonella Lacapra 


